

# *La revue Semana dénonce un cas de corruption au sein de l'armée colombienne*

---



Bogota, 17 février (RHC- PL- EFE- DPA)- Un nouveau scandale de corruption dans les rangs de l'armée colombienne a été dénoncé par la revue Semana, dans un reportage qui a révélé un réseau de présumés contrats millionnaires qui favorisaient des hauts gradés.

La revue affirme que la Commission des Accusations du Congrès a en son pouvoir des centaines d'heures de conversations enregistrées en 2012 et 2013, avec des références explicites sur l'assignation de contrats qui compromettent de hauts gradés de l'armée.

Le colonel Robinson Gonzalez, serait l'un des protagonistes du supposé réseau. À cette époque là il était détenu pour l'exécution extra judiciaire de deux paysans , enregistrés ensuite comme guérilléros tombés au combat.

Le président colombien, Juan Manuel Santos, a qualifié d'inacceptable et de grave cette corruption, et il a déclaré avoir donné des ordres au ministre de la Défense, Juan Carlos Pinzón, pour qu'il procède immédiatement à l'éclaircissement des faits, qu'il prenne des mesures et qu'il en informe le pays.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/14808-la-revue-semana-denonce-un-cas-de-corruption-au-sein-de-larmee-colombienne>



**Radio Habana Cuba**